

Usuaria agrede a funcionarios del Centro de Salud Familiar Dr. Luis Herrera

CHAÑARAL. El hecho ocurrió el lunes. La agresora fue detenida.

Hace exactamente tres días, funcionarios del Centro de Salud Familiar (Cesfam) Dr. Luis Herrera de la comuna de Chañaral, vivieron una situación de tensión y violencia al recibir agresiones por parte de una usuaria.

Este incidente motivó una rápida intervención de inspectores municipales de la Dirección de Seguridad Pública, quienes junto a Carabineros, actuaron para conte-

ner la situación y detener al agresor.

Esta situación generó preocupación en la autoridad municipal, quien manifestó su firme rechazo a cualquier tipo de agresión contra los funcionarios que trabajan en el sistema de salud y en la administración pública.

Desde la Municipalidad de Chañaral, institución a cargo de la gestión de estos tipos de recintos de salud, indicaron que "desde que el Al-

calde Alex Ahumada, asumió su cargo en el mes de diciembre de 2024, se llevó a cabo una actualización de protocolo ante cualquier tipo de agresión física o verbal de un funcionario, tanto de salud como municipal".

Además, el municipio designó a Javier Sáez, como director de Seguridad, Fiscalización y Gestión de Emergencias, con el objetivo de fortalecer las medidas preventivas y de respuesta en si-

tuaciones de riesgo.

TOTAL CONDENA

El municipio expresó su total condena a todo acto de violencia en contra de sus funcionarios.

En este sentido, aquella institución anunció que se está llevando a cabo una evaluación exhaustiva para determinar las acciones legales pertinentes, incluyendo la presentación de eventuales querellas en contra, que al actuar



MOMENTO DE TENSIÓN Y MIEDO EN EL CESFAM.

de manera violenta, interrumpieron el normal funcionamiento del establecimiento asistencial, colocando en riesgo la seguridad del personal y de los pacientes. CG